

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711113 - TIAR RAMADHAN

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	frekuensinya salah, belum diedukasi ttg cuci tangan ssdh pemkaian, ujung tube tdk dijelaskan boleh terkena atau tdk, ujung tube gak boleh dibilas dek, tragus ditekan sesudah diteteskan obat ya
BALUT BIDAI	pemeriksaan status lokalis tidak dilakukan dengan lengkap. Luka tidak dibersihkan terlebih dahulu. Selain itu sudah cukup baik
KOMUNIKASI	dik..LIHAT PERINTAH SOAL..komunikasi semseter ini bukan bertujuan buat edukasi ya....digali lebih dalam dulu RPS, RPD dan sistem lainnya, tdk langsung ke persepsi pasien ya...harus sistimatis...kan ini pasien baru datang pertama, jadi digali anamnesisnya mendalam dulu (menggali ke arah keganasan/tidak, keluhan lain, anamnesis sitem yg berhubunga, pengobatan yg sudah)....ini malah banyak ke edukasi padahal beum tentu arah penyakitnya kemana....
PEMASANGAN NGT	ic baik/ belum memposisikan fowler/ persiapan alat sudah baik/ handuk tidak terpasang saat pemasangan selang/ selang tidak di cek saat memasuki orofaring, harusnya cek dl baru minta pasien menunduk dan menelan/ tidak mengecek ngt nya sudah masuk lambung atau belum dengan stetoskop
PEMERIKSAAN PAYUDARA	inspeksi hanya dilakukan 1 posisi saja (minimal 2 posisi, 1 pemeriksaan tangan di pinggang), palpasi dilakukan dengan baik hanya pelaporan kurang lengkap (nyeri?), belum melakukan palpasi limfonodi di supraclavícula, tidak melakukan pnekasan pada puting (cairan?), komunikasi dan profesionalisme ok
PERAWATAN LUKA (MLBM)	mengambil bungkus sarung tangan jangan menggunakan korentang. pemeriksaan luka sebaiknya meliputi look, feel, and movement. menggunting benang, sebaiknya menggunakan "gunting benang" bukan "gunting perban (tidak steril)". kenapa luka tidak ditutup dengan kassa?
PROVOKASI NYERI	jangan lupa tanyakan selain nyeri ada tdk nyeri menjalar, dalam melakukan px perhatikan kenyamanan pasien jangan tdr bangun tdr bangun
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	ambil bungkus luar hand scoen jangan pake korentang on, dan jangan handscoen masih ada bungkus luar di letakkan dimeja sterilllll, ini on semua jadinya, tangan kirimu yg sudah ambil kaca objek dan meletakkan dimeja (sudah on) kena tangan kanan atau megang alat steril lagi, seharusnya objek glass disiapkan diawal, tdk membuat preparat wet mount dan cek pH, tdk periksa bimanual, tidak membersihkan vagina dg desinfektan diakhir.